

健医安第 1057 号

令和 2 年 10 月 9 日

診療所管理者 様

横浜市健康福祉局長 田中 博章

インフルエンザ流行期に備えた発熱患者の外来診療・検査体制確保に係る
診療時間等の変更に係る医療法上の取扱いについて

仲秋の候 ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃から本市の保健医療行政の推進に御協力いただき厚くお礼申し上げます。

さて、標記について令和 2 年 10 月 6 日付で厚生労働省医政局総務課から添付のとおり
事務連絡がありましたので、お知らせいたします。

この取扱いは、インフルエンザ流行期に備えた発熱患者への対応を行うことの重要性に
鑑み、都道府県の指定を受けた診療・検査医療機関（仮称）が発熱患者等を受け入れるた
めの医療法上の取扱いであることにご留意ください。

なお、上記の指定を受けていない臨床研修等修了医師が開設する診療所は、従前どおり
変更の届出が必要であることを申し添えます。

健康安全部医療安全課

電話 045-671-2414

事務連絡
令和2年10月6日

各 { 都道府県
保健所設置市
特別区 } 衛生主管部（局）御中

厚生労働省医政局総務課

インフルエンザ流行期に備えた発熱患者の外来診療・検査体制確保に係る
診療時間等の変更に係る医療法上の取扱いについて

新型コロナウイルス感染症に係る医療法上の臨時的な取扱いについては、「新型コロナウイルス感染症の対応に係る医療法上の手続について」（令和2年2月16日付け厚生労働省医政局総務課・健康局結核感染症課事務連絡）等においてお示ししてきたところです。

上記に加えて、インフルエンザ流行期に備えた発熱患者の外来診療・検査体制確保に係る診療時間等の変更に係る医療法上の取扱いについて、下記のとおりまとめましたので、内容を御了知の上、管内医療機関へ周知をいただくとともに、その実施に遺漏なきようお願いいたします。

なお、この取扱いは、インフルエンザ流行期に備えた発熱患者への対応を行うことの重要性に鑑みたものであることにご留意いただくようお願い申し上げます。

記

「次のインフルエンザ流行に備えた体制整備について」（令和2年9月4日厚生労働省新型コロナウイルス感染症対策推進本部事務連絡）に基づき都道府県の指定を受けた診療・検査医療機関（仮称）が発熱患者等を受け入れるため、インフルエンザ流行期において、一時的に診療時間や診療日を変更する場合には、医療法（昭和23年法律第205号）に基づく当該変更の届出は省略して差し支えないこと。